



Zu TOP Ö 16 der Sitzung des Haupt- und  
Finanzausschusses am 01.10.2019

Stadt Bergisch Gladbach  
Der Bürgermeister

Stadt Bergisch Gladbach · 51439 Bergisch Gladbach

**20. Nov. 2019**

Tomás M. Santillán  
Mozartstr. 12  
51427 Bergisch Gladbach

Stadt Bergisch Gladbach  
FB 1-14  
Kommunalverfassung  
- Ratsbüro

**Fachbereich 1 – 12  
IT und Zentraler Service**

Stadthaus  
Konrad-Adenauer-Platz 9  
Auskunft erteilt:  
Herr Jahnke, Zimmer 419  
Telefon: 02202 14 - 2407  
Telefax: 02202 14 - 702407  
e-mail: v.jahnke@stadt-gl.de

05.11.2019

### **Anfrage zur Situation über den Erhalt diverser Sitzungsunterlagen TOP Ö16 vom 01.10.2019**

Sehr geehrter Herr Santillán,

seitens FB 1-14 wurde der Hausmeister auf Ihre o.g. Anfrage hingewiesen, woraufhin er eine Neu-  
beschriftung der Postfächer im Rathaus vorgenommen hat. Das betreffende Postfach wurde von  
„Frau Henkel“ geändert auf „Herr Santillán“.

Des Weiteren wurde der aktuelle Sachstand in der Poststelle (FB 1-121) überprüft, welcher sich  
unverändert wie folgt darstellt:

Nach Beantragung durch Sie im Februar 2019 wurde der Versand der Unterlagen von „elektroni-  
scher Postversand“ zurück auf „Postversand in Papierform“ umgestellt.

Die Unterlagen für Rat und HFA werden auf Anweisung von Herrn Ruhe prinzipiell per Post ver-  
schickt, daher wird hier eine regelmäßig erfolgte Zustellung an die hinterlegte Privatadresse „Mo-  
zartstr. 12“ vorausgesetzt.

Die Etikettenbogen werden zum Versand der Unterlagen vollständig verklebt und die Sendungen  
anschließend gezählt. D.h., alle im Bogen aufgeführten Adressen erhalten eine Sendung. Denkbar  
wäre zwar, bei besonders umfangreichen Sendungen, eine „Unzustellbarkeit“ seitens der Post,  
wenn beispielsweise der Briefeinwurf zu klein für diese Sendung ist. Da aber bisher keine Rück-  
sendung wegen Unzustellbarkeit erfolgte, kann auch dies hier ausgeschlossen werden.

Durch die nun korrekte Beschriftung des Postfachs im Rathaus sollte auch bei nicht städtischer  
Post kein Zustellungsproblem mehr bestehen.

Mit freundlichen Grüßen  
Im Auftrag

  
Michael Möller